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      新年会並びに成人式が 1 月 23 日に、上野精養軒で開かれ、400 人余り 

が参加して行われました。 式典には済州道から金 泰煥道知事夫妻、金  

龍河道議会議長夫妻、梁 成彦教育監、金 宇南国会議員、姜 宅相済州市

長、朴 榮富西帰浦市長、玄 丞倬済州商工会議所会長夫妻をはじめ、総勢

64 名に上る各機関の方々がはるばる済州道より出席されました。 

また、日本国内からも、民団中央本部許 孟道副団長をはじめ、各機関 

から多くの来賓（紙面関係上機関・氏名省略）がご臨席されました。役員

が揃って新年の挨拶をした後、会長は挨拶の中で、「多くの先輩方が、苦

労を重ねながら、故郷済州道の発展を思い、開発事業などに多大な貢献を 

された事を胸に刻み込み、愛郷心をこれからの若い世代に伝えていくこと

が責務である。また協会の運営においても、安定した財政基盤に驕ることなく役員力を合わせて、

頑張ります。」と強調されました。 金済州道知事からは特別自治道が進んできた 4 年間を総括し、

成功した事例や今後の課題を話された後、現在開発が進んでいる英語教育都市、ヘルスケアータウ

ン等を柱に、済州道の資源と価値を世界的な水準まで持っていきたいと力強く挨拶をされました。 

式順にならい、来賓祝辞、来賓紹介が行われました。道旗の贈呈に移り、金 泰煥道知事より高会

長へ、新しく作られた済州特別自治道の旗が贈呈されました。また、婦人会からは道知事夫人・ 

議長夫人・済州商工会議所会長夫人へプレゼントの贈呈がありました。 

成人式では、5 人の成人に対し、高会長をはじめ、多くの来賓の皆様から記念品の贈呈があり、 

最後に、成人を代表して、高 承希氏が答辞を述べました。李 大浩副会長の閉会の挨拶で一部の式

典が終わりました。 呉 賛益常任顧問の乾杯の音頭により、二部の懇親会が始まり、しばらく歓談

の後、尹 恵英さんによる韓国の民謡を含めた素晴らしい歌が披露されました。その後、青年部の

担当によります恒例のビンゴゲームと抽選会が行われ、閉会となりました。   （会長 高 尚弘） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ご三方令夫人と婦人会役員》  《新成人達と答辞を読み上げている高承希嬢》      《李大浩副会長》 

   在日本関東済州道民協会ニュ-ス 
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       挨拶を傾聴している来賓方々                         韓国側来賓と役員達 

 

 

 

株式会社 済  京 

代表取締役 呉 賛 益 

在日本関東済州道民協会の分身ともいえる(株)済 京の第 8 回 定時株主総会

が去る 5 月 22 日（土）文京区湯島所在の本社会議室にて高 尚弘道民協会会長

の進行のもと代表取締役である呉 賛益が定款の規定により議長席につき 

開会されました。 

株主総数 33 名、この議決権の総数（発行済株式数）800 株のうち定足数たる 

株主の出席があり総会は適法に成立するとの成立宣言の後、議案審議のなかで 

第 8 期（平成 21 年 4 月 1 日から平成 22 年 3 月 31 日まで）決算の事業報告 

 

 

 

 

 

 

 

 
                   

及び計算書類承認の件について、呉 賛益代表取締役は概況説明において当期 

の売上高は、前期比 28 万円増の 6,453 万円となった旨を報告しました。 

本社（湯島三組坂ビルと改名）ビルの大規模修繕にともない、持分割合の負担にて 245 万円、 

更に KSK ビルの非常階段塗装並びに給排水設備等に 337 万円の修繕費が計上されました。 

これにより本社ビルについては今後長期にわたり、修繕工事の再発生は生じ無い見込みでありま

す。経常利益は前年比 248 万円減の 2,264 万円、当期利益は 90 万円減の 1,455 万円となりました。

修繕費が 450 万円増加したことが減益の主たる要因であるが、当期の配当は前期同様 4％、1 株 4

千円としたい旨提案し満場一致で承認されました。 

又、経理を担当している(株)美 浜の小野部長が損益計算書と賃借対照表の重要科目について金額

を読み上げ、その内訳について説明し質疑応答となりました。 

KSK ビル並びに本社事務室は 8,000 万円の出資金と 4 億 3,000 万円の銀行借入金にて資金投入さ

れ購入されたが、累計返済額 131 百万円で当期末残高 299 百万円となり順調に運営されています。 

 

 

 

皆さま 今期国際部長を承りました姜 栄真と申します。 在日本関東済州道民協会の役員に就任

したことを光栄に思い、協会活動に全力を尽くしてゆきますので応援のほどよろしくお願い申し上

げます。 
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                     簡単に自己紹介をさせていただきます。 

故郷は済州市月坪洞で祖父が日本にわたり在日韓国人 3 世として 1962 年大阪

市にて生まれました。 寅年の 48 歳です。 その後 1981 から 1986 年まで韓国

で暮らし 13 年前の 1997 年に韓国商社の駐在員として東京に派遣され 7 年前

に貿易会社を興しそれ以来ずっと東京に暮らしています。 

済州道民協会には起業した際に入会した東京韓国青年商工会の先輩であった 

朴 時男先輩の紹介で 5 年前に入会しましたが素晴らしい会を紹介して頂いた 

と心から感謝しております。 

昨年は第 23 回夏季郷土学校と第１回グローバル済州商工人大会などに参加し本国を訪問し世界

中のあらゆる分野で活躍されている沢山の故郷の方と知り合えまた将来済州道人として韓国を 

背負っていく優秀な若者たちにも会う機会を得られたことを大変嬉しく思っております。  

また、親睦旅行やゴルフコンペ、送年会や新年会を通してたくさんの在日同胞の諸先輩や後輩にめ

ぐり合えたことにも心から感謝しております。 

私は他にもいろいろな会に所属しておりますが道民会ほど純粋に同じ故郷を持って日本に生ま

れたという単純な繋がりの中で何の利害もなくさまざまな奉仕活動に尽力している会は他にない

と自負しております。 私は道民会活動をはじめて未だ 5 年足らずではありますが故郷を遠く離れ

日本での苦しい生活の中このような素晴らしい親睦会の基盤を築いてこられた先輩方の意思を継

ぎこれからも道民会の発展と繁栄の為に微力ではありますが最善を尽くして参りますのでご指導

の程よろしくお願い申し上げます。                                 － 国際部長 姜 栄真 － 

 

 この度、在日本関東済州道民協会 宣伝部長に任を受けました朴 時男と 

申します。 

本籍は西帰浦市安徳面和順里です。 現在の住所は台東区池之端です。今迄在日

団体での活動歴は東京韓国青年商工会にて第 24 期会長を 2001 年に務めまし

た。又、東京韓国商工会議所の常任理事を 12 年間務めております。当協会に

は入会して 7 年が経ちました。この度、高 尚弘会長より、宣伝部長の任を頂

き誠に光栄に思っております。 

今後とも当協会発展の為、微力ながら役員として誠心誠意頑張って参ります 

ので何卒宜しくお願い申し上げます。               － 宣伝部長 朴 時男 － 

 

 

皆様、アンニョンハシムニカ? 今年度より事業部長に任命されました金 璟玉

と申します。 

今期は創立 50 周年を迎える記念すべき年だと伺っています。私は 1968 年生ま

れの猿年、41 歳でございます。 現在も東京韓国青年商工会現役会員です。私

の役割は昨今民族離れに歯止めが掛からない状況下の中、若い同胞を再び集め、

在日本関東済州道民協会をさらに活性させる事と思っています。 若輩者ではご

ざいますが高 尚弘会長の下、一生懸命頑張って行く所存ですので、先輩の皆様

方これからもご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。カムサハムニダ。 

－ 事業部長 金 璟玉 － 
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2009 年度済州特別自治道文化賞授与式 が 

去る 12 月 21 日、済州道文芸会館に於いて 

開催され、海外同胞部門で当協会 呉 益鐘相談

役が受賞に輝きました。 

 

呉 益鐘相談役は 1937 年西帰浦西好洞でお生ま

れになりました。 1953 年 16 歳で日本に渡り、

成功を遂げ、埼玉県に伸興化成株式会社と韓国 

忠清南道・洪城で建築内装製造業を営み、済州道

に貿易会社（株）D＆J  ART をつくり、母校を

はじめ各様々な団体と教育機関に財政的貢献を 

なさり、済州地域経済発展と済州出身人材達に 

多くの働き口を用意して雇用創出にも寄与され 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       
《受賞式にて呉益鐘相談役ご夫妻》 

ました。又、忠清南道地域においては生活困難な独り暮らし高齢者 103 名を支援し、老人会や奨学

財団など経済的に恵まれていない人々に陰で黙々と激励と希望を与えている功績が認められ今回

受賞に選ばれました。 

民団では経済諮問委員と平和統一諮問委員を当協会では監査、相談役などを歴任され、在日同胞の

愛郷心と自負心の育成に先立ち、同胞の団結にも多く貢献された事を称えられ韓国政府から国民 

勲章冬柏章を受賞されました。 呉相談役の温厚な人柄と愛郷心は色んな面で後輩達のお手本にな

っています。   心からお祝い申し上げます。                            － 事務局 李 始禹 － 

 

 

 

 

5月 12日上野精養軒に於いて当協会 呉 賛益常任顧問が発起人代表を務める、｢李 時香前民団東

京本部団長の慰労会｣が催されました。 李 時香顧問は在日同胞の権益擁護と社会的地位の向上を

標榜する民団東京本部団長を 2期 6年、更にその以前には同議長職を 1期 3年と足掛け 9年間、立

派にその職務を勤め上げこの度任期満了につき惜しまれつつご勇退されました。その間の日本経済

は、いわゆるバブルの崩壊に始まり、サブプライム問題等により未曾有の不景気を招き、更にリー

マンショックにより追い打ちを掛けられる等、非常に困難な時代でありました。現在も尚、我々は

その影に追われております。その様な時代背景のもとでの民団組織運営は多事多難な出来事が数多

くあった事と推察されますが、李 時香常任顧問は類い稀なる指導力を発揮され、首都東京に於け

る民団社会に多大な貢献と奉仕をされました。当協会としましても賞賛と敬意を表する次第です。

又、奥様に於かれましては団長夫人として、良き理解者として永年に渡りご協力されて参りました。

気苦労の多い年月であったと思います。心より慰労すべきであります。発起人が賛同する皆様方と

共にささやかな小宴を催し、その労苦に報いる為ご案内を致したところ 200名を超える関係各位が

参席され、盛大で意義ある宴会となりました。発起人より「千住 博」画伯の絵画が贈られ、婦人

会より感謝の花束が贈呈される等、華やかな宴会となりました。 

                                

当日の主な参席者は以下による      

 

【 発起人 】 

李鐘燮、金龍濤、金秀吉、李寿源、金光一、高尚弘、呉賛益    
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【 主な来賓 】 

金賢中 駐日総領事、金龍濤 民団東京本部団長、金秀吉 同議長、李寿源 同監察委員長、裵善鉀 民

団中央本部顧問、文慶韶 同顧問、金致淳 同顧問、河徳成 同顧問、夫昇培 同常任顧問、民団東京

支部 各支団長、李奉男 軍人会中央本部会長、玄丞倬 済州商工会議所会長、金大亨 同副会長、 

宋在祜 Global商工人大会組織委員長、兪春琪 前ラマダホテル代表理事、李永植 あすか信用組合

理事長、民団東京婦人会、在日本関東済州道民協会、在日済州婦人会、東京韓国商工会議所 

 

 

 

 

 

 

«呉賛益常任顧問»   «金賢中総領事»  «李鐘燮民団中央顧問»  «左から金龍濤･李寿源･金秀吉三機関長» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    « 呉賛益常任顧問ご夫妻より絵画贈呈式 »                      « 宴会の風景 » 

 

 

                                                                       

－ 総務部長 邊 彰満 － 

4 月 13 日に第 120 回済友会ゴルフコンペが宍戸ヒルズカントリークラブ（茨城県 

笠間市）にて開催されました。 今回より金璟玉事業部長が済友会ゴルフコンペを 

担当する事になり、コンペの準備と運営にあたられました。 心配された天候も、前夜

までの大雨がうその様に晴れ渡り、絶好のゴルフ日和に恵まれました。 左玉花婦人 

会会長をはじめ婦人会で一組、また、金用實相談役の久しぶりのご参加などもあり

明るく楽しいコンペとなりました。 今後とも多くの婦人会並びに顧問 ・ 相談役の

方々のご参加を心よりお願い申し上げます。 また、懇親会では、済友会にとても多く

のご貢献をされた故 金正憲相談役に参加者全員の感謝の気持ちを込めて黙祷をさ

さげました。 成績は、ハンディカップ３の鄭成男会員が 76 のベストスコアーで回られ、 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝・ベスグロ・ドラコン・ニアピンの”四冠”を見事に達成されました。  

また、二位には金光珍会員、また、婦人会からご参加の洪玉順女史がすばらしいゴルフをされ、見事 3位に入賞

されました。 
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 優  勝： 鄭  成男           準優勝： 金  光珍           3位： 洪  玉順  

 

 

 

 

 

 

 

                                                     第 120回済友会参加者集合 

                                                          ☆ 済友会では新しい会員の皆様方の 

参加を歓迎致しますので、今後とも 

ご紹介をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

5 月 12 日、済州商工会議所（玄丞倬 会長）が主催するグローバル済州商工人大会の組織委員一

行が新宿の東京韓国商工会議所事務所を訪問された後、昨年に引き続き当協会を訪問されました。 

本年 9 月 17 日～9 月 19 日に予定されている 

グローバル済州商工人大会の主要行事や済商 

大会の特性の説明と在日同胞商工人の参加協力 

要請の為であります。第 2 回となる済商大会の 

主たるテーマは済州大学校と済商大会組織委員 

会が共同で開催する国際シンポジウムを通して、 

済商大会の開催意義や在り方など本大会の論理 

基盤を体系化する事であります。 一行は同日 

催された李時香当協会顧問の慰労会に出席され、 

5 月 13 日 関西済州道民協会訪問の為、大阪に 

向かわれました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

株式会社   済   京   

代表取締役 
  

呉 
  

賛 益 
  

弊社は協会会員の、会員による、 

  

会員の為の会社です。 
  

共に歩んで参ります。   

東京都文京区湯島 3-19-5 
     

TEL 03-5821-8819 

  

FAX 03-3865-7705 

  

 
 

 

株 式 会 社  美  浜  
東京都知事免許(7)第 44307 号 

 

代表取締役 呉 賛 益 
〒111-0054 

東京都台東区鳥越 1－4－3 

ミハマビル 6 階 

TEL03（3865）7755 

 FAX03（3865）7705 

http://www.mihama.info 

 
 

                            

 

株式会社 西郷会館 

  高  尚  弘 
 

〒110-0005 

東京都台東区上野 4-10-17 

TEL 03-3831-7218  
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常任顧問： 呉 春花・金 貞子 

                          顧    問： 朴 潤閨・夫 順末 

                          相 談 役： 康 仁順 

                          会    長： 左 玉花 

                          副 会 長： 金 孝淑・金 夏子・金 久美子 

                          総務部長： 朴 恵子      総務次長：金 善子 

                          財務部長： 趙 年子      財務次長：玄 淑英 

                          文化部長： 玄 英子      文化次長：李 仁秀 

                          監    査： 康 景淑・ 金 順愛 

                          宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンニョンハシウカ？ この度、在日済州婦人会第 7 代会長に就任いたしま

した左 玉花と申します。 団体でトップになった経験が無い私には突然の事な

ので大変戸惑っております。 

私は、婦人会では創立から副会長、監査、結婚相談部長を歴任致しました。 

以前より当婦人会会員達のパワフルさや会への関心の高さと協力の良さには 

驚きを感じ、感心していました。 

世界中状況が厳しい中、私達は済州人として今迄生き抜いて来たパワーを信じ 

 

 

 

 

 

 

 

誇りを持って心強い呉 春花常任顧問をはじめ役員達と相談しながら頑張って 

いきたいと思います。  

当婦人会にとって初代会長の 故 韓道淑常任顧問が会の為どれだけ情熱的に惜しみなく活躍され

たかと思うと私達はその遺志を継ぎ皆力を合わせ婦人会発展の為、努力していかなければならない

と思います。 これからも役員そして会員皆様と力を合わせ楽しく助け合いながらより良い婦人会に

なっていく事を望み努力致します。  

会員皆様、在日本関東済州道民協会役員皆様、株式会社 済京役員皆様のご指導ご鞭撻の程よろしく

お願い致します。 チャルプタッドリンニダ。                     － 婦人会 会長 左 玉花 － 

               

 

 

                                   

                        常 任  顧 問：呉 春花・金 貞子 

                        顧        問：朴 潤閨・夫 順末 

                        相   談   役：康 仁順 

                        会        長：左 玉花 

                        副   会   長：金 孝淑・金 夏子・金 久美子 

                        総 務  部 長：朴 恵子    総 務 次 長：金 善子 

                        財 務  部 長：趙 年子    財 務 次 長：玄 淑英 

                        文 化  部 長：玄 英子    文 化 次 長：李 仁秀 

                        監        査：康 景淑・金 順愛 

 

 
  

韓  愛  株 式 会 社 
チェゴヤ   六本木店 

 

代表取締役   李  大 浩 
 

店  舗 〒106-0032 東京都港区六本木 5-16-1 

六本木ホロンビル 2Ｆ 

           TEL 03-3568-2033 

事務所 〒120-0005 東京都足立区綾瀬 6-30-7 

           TEL 03-3568-8658 
 

 

  

有限会社 興 和 商 事 

取締役会長   呉 典 秀 

 

〒123-0843東京都足立区西新井栄町 2-7-2 

  TEL 03･3848･1510      FAX 03･3889･7297 

              E-mail ko-wajso@kyuden.com 
 

  

株式会社 サン・プロジェクト 

代表取締役   朴 時 男 

 

◐ 在日本関東済州道民協会  宣伝部長 

◐ 東京韓国商工会議所      常任理事 

 

〒120-0013   東京都足立区弘道 1-4-20 

              グリ-ンパ-ク第 2五反野 104 

      TEL 03･6683･0415   FAX 03･6683･0424 

              E-mail ko-wajso@kyuden.com 
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婦人会では 5 月 19 日(水)文化活動の一環として春の花ネモフィラ、大ネタ寿司の日帰りバス旅行

を実施致しました。皆様の協力で当日は、38 名の方々の参加が有り楽しいひとときを過ごすこと

が出来ました。集合時間前に全員集合が確認でき、出発時間を早めることができ、一ヶ所目の 

見学先のアサヒビール茨城工場では、工場見学・簡単なクイズ・試飲ではおいしいビ－ルをいた

だきました。  

二ヶ所目は、回転寿司食べ放題に行き、ネタが大きく新鮮で一口ではなかなか入らず口の中でモ

ゴモゴしながら美味しさを噛みしめました。（おいし～）そして買い物タイムが始まりました、手

に手にそれぞれ家族へのお土産を持って、最後の目的地、国営ひたち海浜公園のネモフィラの丘

を目指し出発しました。 食後の散歩をおしゃべりしながら、丘の頂上を目指し歩き、頂上に着く

と、一面に公園の草花と海が見え心に残る大パノラマでした。参加者皆さんから、“すご～い！・

綺麗！・ホッとする！”などの感嘆の言葉が聞こえ凄くうれしく思いました。 

これからも、もっと色んな計画を立て会員の皆様とより良い交流を深めていきたいと思っており

ます。これからも皆様のご参加を心よりお待ちしております。  －婦人会 総務部長 朴 恵子 － 

 

 

                                                     

                                                             

 

                                                      

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 
  

Cross World Inc. 

Apparel   Manufacfuring   Service 

株式会社 クロスワ－ルド 

代表取締役   姜  栄 真 

 

〒103-0007 東京都中央区日本橋浜町 2-25-2 

                      チャンピオンタワ－1F 

     TEL 03(5695)7778       FAX 03(3664)4667 

              E-mail ko-wajso@kyuden.com 
 

 

               学校法人新井学園 

              赤門会日本語学校 

                日本語教師養成講座開講中！ 

 

お問い合わせ 

東京都荒川区東日暮里 6-39-12 

電話：03-3806-6102 FAX:03-3806-5559 

E-mail：info@akamonkai.ac.jp 
 

 

焼 肉  

陽 山 道 
 Y A N S A N D O 

U E N O 
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常任顧問 呉 賛 益 

 本年 3 月 当協会、金 正憲副会長がかねてより闘病中のところ、ご家族の心のこもったご介護

の効なく卒然とご逝去されました。 

 同氏は昭和 21 年 7 月東京都足立区にて誕生されました。私が１ヶ月早い同年 6 月足立区の至近

の場にて生まれましたので因縁浅からぬものを感じておりました。 

昭和 42 年 12 月 趙 年子様とご結婚され、2 男 2 女 4 人のお子様をもうけられ、お子様はそれぞ

れ幸せな結婚をされ 4 人のお孫さんにも恵まれました。 

金 正憲氏との出会いは平成 12 年、済州道民協会「済友会」主催による千葉県で開催された 

ゴルフ大会に始まります。 

その後、今日までの長い付き合いの中で、会話中に法人名をダイムラーとする会社を創立した話

を聞かされ、私が良く考えた非常に良い社名ですねと褒めましたところ、照れ臭そうにはにかんだ

同氏の笑顔が昨日の様に思い起こされます。 

私は在日本関東済州道民協会の会長職をつとめ、続いて東京韓国商工会議所会長を歴任しました

が、常日頃より同氏が在日同胞社会に貢献する姿勢や行動力ある能力を評価する私は、身勝手なお

願いとは思いながらも、副会長としての執行部入りを要請いたしましたところ、その都度心よく快

諾され、済州道民協会並びに東京韓国商工会議所の発展的運営に尽力、寄与されて参りました事は

関係される皆様方の認めるところであります。 

 数ある事業も後継者に恵まれ順調に運営され、中でも港区赤坂３丁目の通称 田町通りの地に

地上６階建て、地下１階の商業ビル、ダイムラー本社ビルの建設が計画され建設中でありましたが

最近になり竣工致しました。 

近々落成式が行われると聞き及んでおりますが、式典での第一声はご家族の皆様はもとより一同

の望むところでありましたが、その願いもかなわぬものとなりました。 

故郷済州道をこよなく愛した同氏は、愛郷無限を標榜し、団結と相互扶助を精神とする済州道民

協会には特に関心を寄せられ、協会副会長として常に中心的役割を果たし、自他共に次期会長就任

を嘱望されておりました。 

 天の時が来れば、済州道民協会の会長としてその力を存分に発揮され内外にその存在感を示され

たはずです。心残りでありましょう。私もその心情を察しますと痛恨の極みであります。 

金 正憲副会長の御霊の平安とご冥福をお祈りし、ここに協会を代表し謹んで哀悼の意を表します。 
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4 月 16 日より 18 日まで 3 日間の日程で、済州市にある済州綜合競技場を中心に「100 万道民の和合と

道民の体典を感動で」というスローガンのもと、1万 5千名の選手が集い体育大会が開催されました。 

16日の午後 3時から開会式が開かれ、選手団入場から始まり、各競技団体の選手、高等学校の選手、 

在外道民会選手団、西帰浦市選手団、済州市選手団の順に入場が行われました。式典が進む中で、 

大会委員長である金 泰煥道知事より「我々は、バンクーバー冬季オリンピックにおいて、若い選手たち 

が見せてくれた自信に満ち溢れていた演技と熱い情熱を確認することができました。スポーツは、体を動 

かす情熱を感じ、また熱いエネルギーであり、自信が満ち溢れて来るものです。今回の大会は、道民が 

統合して、開かれた新しい済州時代、済州道を発展させる原動力として進んで行かなければならない。」 

という力強い開会の挨拶がありました。聖火への点灯、選手及び審判の代表の宣誓へと式順が進み、選 

手団が退場して、3日間に亘る競技がスタートしました。在外道民会の選手たちは、競技場に隣接してい 

ます体育館で、足球を 4チームに分かれて試合にのぞみました。 道庁の皆様の準備も良く、いい汗をか 

き、各地域の在外道民の皆様と楽しい交流ができました。紙面を借りて、足球の競技について、簡単に説 

明をします。1チーム 4人で組み、頭と膝から下の足だけを使いプレーする競技です。相手コートに 3回で 

ボールを返さなければならない。また自陣のコートの外ではボールをバウンドをさせてはいけない競技で 

す。 忙しい中、姜栄真国際部長が当協会より参加してくれました。             － 会長 高 尚弘 － 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                

 

 

      開幕式にて在外済州特別自治道民会総聯合会集合 

                        右上足球競技後受賞式と右下開幕式の様子  

 

 

済州道体育大会に合わせて、4月 16日の朝、在外道民会の参加者皆様とともに、モスルポ港を出発地 

点とした 11 コースを散策しました。 このオルレギルは西帰浦の海岸線沿いに、14 コースに分れていま 

す。 散策した 11 コースは眼下に馬羅島（マラド）、加波島（カパド）を見下ろし、非常に風光明媚なコース 

であり、ドラマ等にも使われている場所でもあります。このコースは全コースで 21.5ｋｍあり、ゴールするま 

で 6時間くらいかかると言われています。今回はコースの半分を 3時間かけて、トレッキングをしました。 

途中、皆で、記念撮影をしたり、雑談をまじえながら散策をし、楽しいひと時を過ごす事ができました。  

この地域は特に済州道の中でも、たいへん肥沃な土地であり、にんにくの生産や、野菜の生産等で、 

とても有名な場所であると聞きました。 ぜひ済州道へ行かれた折には、オルレギルを散策して下さい。 
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                                                    途中一服する 

                                                         高会長と 

姜国際部長 

 故郷思い済州オルレトレッキング体験     

 

 

皆さん、こんにちは。初夏の訪れを思わせる日々が続いていますが、体調を崩されないか心配です。 

現在、青年部は毎月１回の定例会と定期的な行事を企画・運営しております。 主な目的は、済州道出身

の在日同胞の交流、歴史や文化の体験、在日社会への貢献などであります。 

 今日は、青年部を紹介したいと思います。 現在、部員は学生から社会人まで 20代から 30代半ばの 

約 30名が中心に活動しております。 毎月の定例会には 10名～15名くらいが参加し、事業やイベントの 

立案、企画などを行い、定例会後には自由参加の懇親会を開き、お互いの理解を深めることに努めてい

ます。今では、道民会青年部のメンバー同士で、旅行に行ったり、グルメ会なるものを作り、美味しいもの

の食べ歩きやゴルフなどをしています。 青年部の大きな役割として、人との出会いの場だと確信しており

ます。 特に、済州道にゆかりがある若い世代が、青年部を通して、たくさんの経験をしてもらえればと 

思っています。  最後に、今期青年部長を勤めさせていただいております朴 永鎮と申します。 

青年部へのご質問、ご意見がありましたら、ご連絡をお待ちしております！ 

 

☆ 2009年度活動内容 ☆ 

7月   新入部員＆新役員歓迎会     25名 

8月   在日歴史資料館訪問        10名 

9月   在日同胞交流バーベキュー    14名 

10月  済州料理教室             13名 

12月  忘年会＆クリスマスパーティー   30名 

1月   新年会                      15名 

3月   花見  ～上野公園～          20名 

  6月   総会開催予定                             上野公園での花見 

＊その他、毎月定例会を開催しています。 

 

<お問い合わせ> 

青年部長 朴 永鎮 

E-mail:youngjin123@akamonkai.ac.jp  TEL: 080-5403-5271 
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道民協会便り 

 

       

 

当道民協会の運営行事にご賛同頂きました新規理事・会員の皆様です。 今後とも、会員相互の 

 親睦、相互協調を深めて参りたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。 

 これからも会員のご紹介並びにご入会をお待ち申し上げます。 

◐ 新会員：（台東区）梁 京珠、（荒川区）金 東槿、玄 昌起、（足立区）李 昇益、洪 正敏、 

         （新宿区）康 用根、元  將、梁 清海（北 区）金 宰範 

 

金 璟玉事業部長のご尊父で当協会副会長の金 正憲氏が、病気療養中のところ 3月 7日ご逝去され、 

  9日お通夜、告別式は翌日上野・寛永寺輪王殿にて営まれました。（享年 65 歳） 

李 大浩副会長のご三女 有英嬢の結婚式が 3 月 21 日南青山 CONVIVION にて行なわれました。 

李 大浩副会長のご次女 有景嬢の結婚式が 4 月 12 日ハワイ セントラルユニオン大聖堂にて行な 

われました 

 

「第 50 回定期総会のご案内」 
皆様の多大なるご協力を得て 5 月をもちまして、2009 年度の事業が無事終了する 

こととなり、第 50 回定期総会を 6 月 19 日(土)17 時より上野・パークサイドホテルにて 

開催される運びになりました。 事業報告並びに協会運営について皆様方と検討したいと 

思いますので、万障繰り合わせの上、是非ご出席賜りますようお願い申し上げます。 

尚、総会終了後は懇親会が催されます。   （参加費無料） 

「第 24 回夏季郷土学校学生募集」 

本年も 8月 2日～ 8月 6日（4泊 5日）の日程で済州特別自治道人力開発院にて 

済州特別自治道庁と国立済州大学校の共催で「第 24回夏季郷土学校」が開校することに 

なり、参加学生を募ります。 

在日済州人の子女で大学生又は同年代専門学校生なら国籍を問わず参加出来ますので、 

郷土に触れられるこの機会を活かし是非参加してみて下さい。 多彩なプログラムも用意して 

おります。 参加費は 1万円で、その他の費用は済州道で負担いたします。（人数制限あり） 

 

  ご案内全てはおって案内状を発送いたしますが詳しくは当協会事務局まで 

お問い合わせくださいませ。 

〒113-0034 東京都文京区湯島 3-19-5  TEL 03-3832-4411・5077  FAX 03-3832-5078 

http://www.jejudomin.org 

※ なお、お引越しの際には新しい連絡先を事務局宛にご一報願います。 

 

 

http://www.jejudomin.org/
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